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１ 会  議  名 広報広聴委員会 

 

２ 日    時 平成３０年６月１４日（木）     １４時１０分開議 

                   １４時２７分散会 

 

３ 場    所 第２委員会室 

 

４ 出 席 委 員 白石純一委員長、渡辺久治副委員長、西田数市委員、 

 竹原信一委員、仮屋園一徳委員、濵﨑國治委員 

 

５ 事務局職員 議事係 大漉 昭裕 

 

６ 会議に付した事件 

・議会だより第１９８号（平成３０年８月１５日発行）について 

 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 ６月１４日（木）              開 議  １４時１０分 

 

審査の経過概要 

 

白石純一委員長 

ただいまから、広報広聴委員会を開催いたします。 

本日の委員会は、お手元に配付しましたレジュメに沿って進めたいと思います。 

１の議会だより１９８号（８月発刊）についての⑴原稿依頼について、委員の皆さん

の意見を伺いたいと思いますが、協議のため暫時休憩いたします。 

 

（休憩 １４：１１～１４：１９） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

議会だより１９８号の原稿依頼については、一般質問が７月２日まで、委員会報告が

７月２日まで、その他原稿が７月９日までとし、これまでと違う部分として、音声デー

タから原稿をつくっていただいてましたけれども、文字データ、文字起こしの紙データ

から抜粋してつくってもらうということにいたします。 

また、役割分担ページとそのページ数については、表紙の役割を西田委員、総括を白

石、委員会報告・討論・陳情については特に編集担当は設けません。また審議結果・一

般質問・その他・議会・委員会活動等・編集後記についてはこれまでどおりと。 

以上の進め方に異議ございませんでしょうか。 

濵﨑國治委員 

編集後記は誰になるの。 

白石純一委員長 

編集後記は今回輪番では竹原委員です。 

以上の議会だよりの編集方針で御異議ございませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

次に、２の議会広報研修会について、別紙のとおり案内がありました。今回も委員会

として参加したいと思いますが、まず別紙をごらんください。 

今回も委員会として参加したいと思いますが、これに御異議ございませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

異議なしと認め、そのように決しました。 

次にその他ですが、委員の皆さんから何かございませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ、一つ私があるんですけれども、ちょうど１年くらい前に南日本新聞の支局

長に原稿の書き方を講義してもらいましたけれども、議会だよりでやはり読者の方は文

字を読むより先に写真を、やはりどうしても目がいくということは否定できないと思い

ますので、例えばタイトルがあって原稿があって、じゃあその中から写真をどのように

扱うか。写真をただ撮っただけじゃなくて、その中からトリミングとかも必要でしょう

し、あるいはキャプション、説明ですね、のつけ方、その辺が委員の方々は大分注意し

ていただいてるんですけれども、それ以外の議員の方にも、もう一度その辺を写真を中

心に、写真から広報紙、あるいは自分の議員活動に役立つ写真の使い方を含めてちょっ

と話をしてもらえないかなと私は思っているんですけれども、皆さんの御意見をお伺い

したいと思います。 

仮屋園一徳委員 
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希望者を募って、希望者が多い場合は開催していいんじゃないでしょうか。少ない場

合は相手にも悪いから。 

白石純一委員長 

ほかに御意見はございませんか。 

濵﨑國治委員 

希望者だけで、主催を広報広聴委員会として、よりよい議会だよりにするためにとい

うことで。 

竹原信一委員 

今は載せて枠をとってるじゃん。例えば写真の載せ方というのはもう一つあって、背

景に置いて、文字を反転するなり、そういったやり方もできる、そういう工夫も採用し

てもいんじゃないかなと思いますけど。 

白石純一委員長 

そういうことも含めて。 

濵﨑國治委員 

前は３０分程度という話もありましたが、それは３０分と言えばすぐしますから、そ

このところは柔軟に、１時間程度は必要じゃないかなと思いますので。１時間程度とか

ですね、３０分はあまり短いという気がします。 

竹原信一委員 

それからＱＲコードは今、一般質問だけだっけ。ほかのやつも出せれば。 

［発言する者あり］ 

発言のやつは全部入れてもいいんじゃないのという話。 

白石純一委員長 

討論とかですか。 

［発言する者あり］ 

一旦休憩に入ります。 

 

（休憩 １４：２５～１４：２７） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

以上のことについては今後、検討していきたいと思います。 

ほかに何かございませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ、次回の委員会を７月１７日（火）、１０時から第２委員会室で開催したい

と思いますが、御異議ございませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

（散 会  １４時２７分） 

                  広報広聴委員会委員長  白石 純一 


